



Sortie du 15 septembre 2013 en forêt de Fontainebleau vers la Mare aux Evées

Nous étions 22 dont 3 SMF à cette sortie à la Mare aux Evées. Après une semaine très pluvieuse, le temps était clément et le soleil au rendez-vous, par contre, les champignons se font encore attendre : 88 espèces identifiées, mais en petites quantités et pas en très bon état. Nous avons toutefois pu faire une jolie photo de *Russula purpurea*.



Nous avons pique-niqué au Rocher Canon, puis exposé notre cueillette. Quelques irréductibles firent le tour du rocher Canon l'après-midi sans grand succès, hormis un polypore de Schweinitz sur lequel Jean nous a proposé un article que vous trouverez dans les « Brèves Myco-logiques. La liste des espèces identifiées est accessible par ce lien :

http://champignons77.org/mare_aux_evees-2013.pdf

Denis Lecarpentier